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金　井　勝　助　君

次週は　佐藤伊和治君

ロータリアンとしてのあなたの

資格を効果的に

Make Your Rotary
membership effective
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出席報告

本日の出際　会　員　数　　　62名
出　席　数　　　42名

出　席　率　67．24％

欠　席　者　阿部（公）君、安藤君、荒明君
長谷川君、石黒君、五十嵐

（三）君、五十嵐（伊）君、五十
嵐（一）君、海東君、三井（賢）

君、大竹君、大野君、斎藤

（信）君、佐藤（仁）君、佐藤

（昇）君、新穂君、笹原君、津
田君、平田君、金野君

前回の出席　前回出席率　59・67％

修正出席率　　52名

確定出席率　83．87％
メークアップ　千葉君、長谷川君、早坂君、

手塚君、五十嵐（一）君、小池君

黒谷君、森田習、大野君、鈴木

（善）君一鶴岡西RC

鷲田君一池袋RC

高橋（栄）君一酒田東RC

佐藤（伊）君一束京北RC

本間君一東京江北RC

林君一酒田RC

ビジター　阿達考君、半田茂弥君、五十嵐単
三君、羽根田正吉君一鶴岡西RC

本間庄一君一村上RC

佐藤源治君一酒田RC

ソ　ン　グ　それでこそロータリー

リーダー三井（健）君

司　　会　会長　斎藤得四郎君

10月31日例会は11月2日に変更になりま

す。前日は協議会4時～6時までその後窓親

会を行ないます。委員長や役員、会員多数の

御参加願います。

（場所鶴岡ホテル、会費1，000円）

五十嵐（八）君

今は釣も最盛期ですが、山形県も海岸線が

短い為、県外からの入荷する魚の量は労、県
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内からとれる量も労の比率になっておりま

す。とれる魚は時期的に違いますが、主に関

東、関西方面に送られております。
話はちがいますが、毎年粟島の大網に行き

ますが、築地の魚市場の佐藤さんが来られ、

粟島に案内しました。宿での雑談での中で、
八戸から来たお客さんが、時計を買いたいと
いうので銀座の日本堂に案内しました。そこ

で6万円か8万円位の時計を買ったそうです

が、時間が正確でないので交換しに交渉した

そうです。

そこで日本堂の主人が2階に通したので、
みると2階には菊の紋の入った貴金属が沢山
ありました。又或るお客さんがみえて、その

人は原一平という明治生命の社員で、契約高
では世界で一番だ人で、アメリカのグランプ

リー賞を受賞されたそうです。
目本堂の主人が翌日私の案内する所に来て

くれというので行った所が宮内庁の賢所に行
ったそうです。賢所を参拝して菊の御紋のつ
いた酒と煙草をもらい、手のついたものは自

分がもらい、手のつかないものをお士産にも
らって来たと話され、その人は秋田か山形の

方で、親が魚売りをしたというので心当りを

聞いたのですが、その人は秋田の方だようで
した。

39年に20，000万円のダイヤが盗まれた事が

ありましたが、それが日本堂時計店であった
ので、私も概会があれば賢所に案内してもら
いたいと依会を伺っておりましたので、去年

上京した際に日本堂に立寄り、賢所に蒙拝さ
せてもらう事が出来ないものかとお煩いした

ら、宮中で何か儀式でもない時は案内しても

よいというので、日本堂の主人の案内で賢所

を参拝して釆ました。
そこの社務所の所で休憩している内に自分

の妹が酒井さんの奥さんになっているという

話で、自分も松嶺の酒井さんかなあと思いま
した。宮中の色々な儀式場をみられ、日本堂
の主人は色々と親切にしてくれ感銘して参り

ました。

国際奉仕　阿部（裏）君

オーストラリヤのロータリークラブから当

クラブに両クラブの理解を深め、更にお互い

が知り合う事を酸いたいと手紙が参りまし
た。
会長は役所の議員で色々な要職にある方で

自分の町には小学校がう・6校もあり、そこで5

才から12才頃までの子供がおりますが、それ

以上のセコソダリースクールが3校あるそう

です。その子供達と鶴岡の子供達と文通を焼
いたいとあります。そうして子供を通して理

解を深め、生来の親睦を探めたいので返事を

待つという事です。

張　　君

・前会員吉村君が胃かいようの手術をされま

したが、その見舞に行き会員の皆様に心配
をかけてと申されて居りました。クラブ会
報を送ったら非常によろこぼれ、クラブの
例会の事を想い出されておりました。

・前会員八丁目さんがこんど福島クラブの会　　一

員になられ、活躍されております。福島は
競馬がさかんで競馬の事を一生懸命勉強さ
れているそうです。

職業奉仕　松田君

会員事業所内で、優秀な従業員、功労のあ
った人、アイデアの掟出者、発明者、会社の業

績発展に貢献した人に感謝状を贈呈したい。
これに該当する人を氏名、勤続年数、男女

別推選者の名前を記して凍出方麒います。
取業奉仕の委員の方にお膜いいたします。
（奉仕こそ我がつとめ）これをもとにして、

例会後10分か20分位酉クラブの職業奉仕委員
と共同討議して研究したいと思います。

小　花　君

・南米のペ′レーのリマで山形県人会の50周年

事業に県下各クラブよりスライド、観光パ
ンフレット、その他をお送り致しました。更

にリマにあるロータリークラブにも楽しん

でいただき、県下のクラブと友情を温めて
両国の理解を深める為お送り致しました。

・ニースの大会での9クラブのバナーが送ら　　－

れて参りました。鶴一中の学校祭で借りた
いとの事で、学生始め、家族の方々に国際
理解を深めてもらいたいと思います。

幹事報告　佐藤忠君

会報到着　本荘RC、台南RC
例会休会通知　東根RC

l1月3日（文化の日）

酒田RC例会場は従来通り（清水監）

献　　立

カレーライス、えびフライ、卵、サラダ
盛合せ


